

BOURG-EN-BRESSE DIPLÔMES

# Au lycée Carriat, les résultats des BTS font la fierté de l'équipe éducative



■ La remise des diplômes est aussi l'occasion de sympathiques retrouvailles. Photo Josette BESSET

De nombreux diplômes ont été remis dans divers établissements de la ville, aux bacheliers, entre autres.

Quatre-vingt-huit pour-cent de réussite au BTS

au lycée Carriat. Cette statistique, encore au-dessus de la moyenne nationale, fait la fierté de l'équipe éducative.

Samedi, Régis Calamant, proviseur-adjoint et Alain Darmedru, directeur des formations technologiques, ont félicité les lauréats et ont of-

fert des livres aux majors et aux élèves reconnus comme très méritants. L'Association des anciens du lycée a contribué à ces distinctions en finançant en partie l'achat des livres.

Parmi les élèves qui ont été distingués, Jean-Marie Peti-

teau est deuxième de l'académie pour le BTS comptabilité gestion avec une moyenne générale de 17,48 à l'examen. Solène Renoud, seule fille en BTS services informatiques aux organisations, a tiré son épingle du jeu en sortant major.

## ZOOM

## En comptabilité gestion



■ Photo Josette BESSET

Une autre palme est revenue à Luna Daddiza pour le BTS de comptabilité gestion. « Je suis arrivée d'Irak en France il y a deux ans et demi. J'ai appris principalement le français en cours de FLE (Français langue étrangère) la première année et j'ai ensuite rattrapé tous les acquis professionnalisants qui me manquaient la deuxième année. » Elle a obtenu son BTS avec une moyenne de 12,88. Luna poursuit ses études en licence d'assistante de gestion et comptabilité en alternance à l'Université Lyon 3 et à la Caisse d'allocations familiales de l'Ain.

## 380 bacheliers au lycée Carriat



■ L'objectif de la soirée était surtout de favoriser de belles retrouvailles. Photo Josette BESSET

Le Bac au lycée Carriat, c'était, en juin, 380 admis, dont 50 en série ES, 99 en série S, 99 en série STI2D, 75 en série STMG et 67 en Bac pro. Le proviseur, Jean-Noël Roget, ne veut pas que certains restent de côté et il est ravi que 95 % des redoublants aient obtenu leur diplôme. Très peu d'élèves n'ont pas décroché d'admission post-bac et 75 % ont

obtenu leur premier, deuxième ou troisième choix d'orientation. Plus de 60 % des élèves en bac pro ont poursuivi en BTS.

Vendredi, la remise des diplômes a permis de sympathiques retrouvailles entre élèves. Ces derniers ont disposé d'une heure pour échanger avec leurs enseignants avant de partager un petit cocktail.

## 180 diplômés au lycée Saint-Joseph



■ Les jeunes diplômés sur le podium. Photo Elisabeth SUPIÉ

Le lycée Saint-Joseph se caractérise par ses six baccalauréats professionnels.

Vendredi, les élèves de la promotion 2017 ont reçu leur diplôme des mains de la nouvelle chef d'établissement, Christelle Beauvoir. Les lauréats et leur famille ont été accueillis par les élèves de première et de terminale des sections vente, accueil relation client et usagers. Le brevet, premier diplôme que l'on obtient durant sa scolarité, marque un passage incontournable. Sur les 24 collégiens présentés à l'examen,

23 ont satisfait aux épreuves et étaient également présents. Pour ce qui est des bac professionnels, les pourcentages de réussite varient de 100 % pour les bacs commerce, accueil et vente, à 82 % pour le bac gestion administrative. « Ces résultats sont conformes à ceux obtenus l'année passée », précise Laurence Descher, documentaliste. Saint-Joseph propose également de préparer un bac + 1 de secrétariat médical. Sur 10 élèves, 9 ont été admis. Pour clore cette soirée, un cocktail aux couleurs de l'Italie avait été préparé.